
   かかしは今年も「社会派」で。 

 根戸新田の「手賀沼トラスト」の田んぼで、 

今年もかかしを立てることになりました。消費

者の会も参加して、１４日、かかし作りが行わ

れました。 

①  再稼働 ＮＯだ 

 野田首相の顔のかかしに、「いのちとお金とど

っちが大事？」という看板をかけて、いのち（ハ

ート）と¥（お金）を持たせています。 

② 買い取りサギにご注意 

 キャピキャピの女性が、宝飾品を買い取ると

言って訪問、べらぼうな安値で買い取ります。

片手に宝飾品、片手は小さな財布。 

 今年は栗原、加藤、伊勢さんで作ってくださ

いました。制作中に他の団体の方から、「買い取

りサギ」ってどういうもの？という質問があっ

たりして、こんなところでも悪質商法の啓発に

なりました。消費者の会はいつも「社会派かか

し」です。 

 ８月４日に田んぼに立て、８月１９日にコン

テストの投票が行われる予定です。他団体や個

人のかかしもたくさん立ちます。大切なお米を

守ってくれるかかしの役割も大切です。豊作を

期待しましょう。投票後も稲刈りまで立ってい

るそうですが、是非一度見に行ってください。

栗原さんは夜中の２時まで小物作りをしたとか。  

東京電力との話し合い 

６月１８日に、東京電力が千葉県消費者団体

連絡協議会メンバーに「電気料金値上げのお願

い」をしたいと、説明に来られました。新聞、

テレビで報じられているように、私たちも、「値

上げの前にやるべきことがいっぱいあるでしょ

う」と、あちらの説明を受け入れることはでき

ないと主張しました。 

その中で、「今年は節電していただかなくても 

電力を供給できる目途が立ちました」と言われ

て、びっくり！！ 

 工場や病院や施設など、どうしても電気が必

要な所はともかく、一般家庭の節電は国を挙げ

てお願いしなければならない時に！！！ 

 「火力発電で、供給できる体制ができたから」 

と言われて、消費者は「はい、ありがとうござ

います」と言うと思っていらっしゃるのでしょ

うか。石油を多使用すればＣＯ２を多く排出す

る、石油を輸入する費用がかさむということ位、

消費者が知らないとでも思っていらっしゃるの

でしょうか。もちろん反論はしましたが。 

契約アンペアを下げませんか 

節電しているのですからアンペアを下げても

大丈夫な家があります。下げた場合、大きなも

のを一度に２つ付けないことなど、少し気をつ

ける必要があるかも知れませんが、支払う料金

は安くなります。見直しをしてみましょう。 

変更手続きは領収書の右下、カスタマーセン

ターへ。 

ブレーカーの色 赤 桃 黄 緑 

契約アンペア 10 15 20 30 

基本料金 273.00 409.50 546.00 819.00 

ブレーカーの色 灰 茶 紫  

契約アンペア ４０ ５０ ６０  

基本料金 1092.00 1365.00  1.638.00   

  ９ 月 定 例 会 

８月の定例会は例年通りお休みです。 

９月１０日（月）13:30～16:30 

我孫子南近隣センター８Ｆ 第一会議室 

  第２週の月曜日ですので、お間違いなく。 

    

 我孫子市消費者の会             
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   被曝６７周年平和祈念式典 

 ８月１１日（土）9:30～ 

 手賀沼公園内「平和の記念碑前」 

 今年は我孫子市の中学生の派遣は長崎です。 

式典・被曝アオギリ・クスノキ２世の植樹の 

後、中学生の長崎報告もあります。 

アビスタ ホールにて１１時から１２時２０分 

ＤＶＤ「平和への祈り」我孫子の被爆者の証言 

を上映します。是非ご参加ください。 

さようなら原発１０万人集会 

 テレビや新聞でご覧になったでしょうが、７

月１６日（月・祝）代々木公園を１７万人（主

催者発表）が埋め尽くしました。 

 「さようなら原発１０００万人アクション・

我孫子市民実行委員会」も参加しました。 

 加藤マリ子さんが簡単な報告を書いてくださ

いました。お読みください。 

◆皆さま 昨日の17万人集会、お疲れ様でした。 

 千代田線の電車は、代々木が近くなるにつれて脱原

発列車のようになり、お互いに「どこから？」と会話

が弾みました。出口も渋滞でしばらくは動けませんで

したが、比較的早めに着いたのでステージの正面近く

に陣取ることができました。（でも、じりじりと焼け付

きました。太陽のエネルギーはすごい。） 

 ◆750万筆を提出した次の日に、野田首相が大飯原発

の再稼働を発表したということは屈辱であると、大江

健三郎さんも鎌田慧さんも怒りを持って話しました。

政府は750万人の声を無視したのです。野田首相は「民

主」ではないのです。 

集会後３つのコースに分かれてパレードを行いまし

た。我孫子組は原宿コースへ。太鼓を叩いて拍子を取

る人、メガホンを担いでシュプレヒコールの先頭を切

る人、何しろ人数が多いので停滞しながら、表参道ま

で歩きました。２駅分歩いたことに。 

 ◆まず、私たちがやらなければいけないこと、それは

繰り返し意見を出していくこと。今、政府が「エネル

ギー・環境に関する」意見を求めています。金子勝さ

んは「2012 年０％がをスタート。即時廃炉リスト 24

基を無くせば、10%以上の原発の選択肢はあり得ない」

と言っています。2010 年の 26%を基準にしているから

おかしな選択肢ができるのだと。 

 ともあれ、原発ゼロの意見をどんどん出していただ

くようお願いします。下記のサイトからファックス用

紙を取り出して是非、送ってください。 

「エネルギー・環境に関する選択肢」に対する意見の

募集」（ 8月12日18：00締切。） 

http://www.npu.go.jp/policy/policy09/pdf/2012070

2/20120702.pdf 

  ～～～～「さようなら原発」HPより～～～～～～ 

 政府は、今後の原発政策のあり方について、市民か

らの意見（パブリックコメント）を８月１２日まで求

めています。政府の「エネルギー・環境会議」は 2030

年までの日本の原発のあり方に関する選択肢として 

① 原発ゼロ（脱原発シナリオ）②原発依存度15％（原 

発増設可能シナリオ）③原発依存度 20～25％（原発ま

い進シナリオ）の３つを提示し、市民からの意見を受

けて８月には決定します。ＷｅｂやＦＡＸで意見を送

って、脱原発社会をめざしエネルギー政策を変えさせ

ましょう。 

      消費生活展の企画 

 来年の２月１０日・１１日に開く「第３７回

我孫子市消費生活展」の準備を進めています。 

 今年は「こどもたちに明るい未来を（仮称）」

をテーマに、それぞれの団体が知恵を搾ってい

る段階です。消費者の会と分身であるせっけん

を広める会はパネルの案を作りつつあります。 

＊内部被ばくからこどもを守る 

 ・なぜ内部被ばくが恐いの？ 

 ・内部被ばくを少なくするには 

 ・内部被ばくの検査をする 

 ・食品の検査をする 

＊こどもたちの未来のために再生可能エネルギ

ーを 

 ・どんな種類があるの？ 

 ・どんなメリットああるの？ 

 ・私たちが参加できること 

 ・クリーンファンドの仕組み  

せっけんクリーニング講習会報告 

7月12日の生活クラブ生協のせっけんクリー

ニング講習に、中村治子さんと加藤マリ子さん

他何人かが参加しました。 

ドライクリーニング液の問題点指摘、水とせ

っけんでほとんどのものが洗えることを、実際

のクリーニング屋さんが、とても分かり易く話

してくださったそうです。加藤さんの報告を裏

面に印刷します。 

私たちもやってみましょう。 

http://www.npu.go.jp/policy/policy09/pdf/20120702/20120702.pdf
http://www.npu.go.jp/policy/policy09/pdf/20120702/20120702.pdf

